



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno:**

Iván cruz moreno

**Nombre del profesor:**

Adriana Marisela Morales Sol

**Licenciatura:**

En enfermería

6to Cuatrimestre

**Materia:**

Desarrollo Humano

**Nombre del trabajo:**

**Ensayo**

**“Desarrollo Humano”**

## DESARROLLO HUMANO

Comenzando con mi ensayo del desarrollo humano el maestro y director Juan Lafarga Corona Coordinador del programa institucional de la investigación sobre la transformación y el cambio al parecer el autor nos menciona un poco acerca de cualquier tipo de organismo que tiene como impulso fundamental el crecimiento en función de la ganancia que se da en el ejercicio de las propias fuerzas del mismo organismo para la satisfacción de las necesidades, con lo cual nos da a entender un libro, la cual es la biología de los leones lo cual los leones cazan o matan para sobrevivir.

Lo cual en los animales como bien dice allí el león, también nosotros como seres humanos necesitamos ese alimento para fortalecernos, lo cual queremos nuestro espacio para que nos facilite el impulso de nuestras fuerzas, lo cual hace que nosotros tengamos y practiquemos nuestras experiencias, nosotros como seres humanos no tenemos un animal que sea espiritual, en la autonomía es un concepto de la filosofía y la psicología evolutiva que expresa nuestra capacidad para darnos normas a uno mismo sin la influencia de presiones muy externas o internas.

El proceso que nosotros como seres humanos debemos de llevar a cabo la integración de la experiencia, en las personas en su búsqueda de autonomía humanística, la función que esto hace que son muy importantes tratándose así de la psicología del ser humano se centra a si en las personas que tengan el problema de la auto-imagen y otra forma también en el amor hacia la uno mismo.

Los sentimientos de las personas también pueden estar asociados con los sentimientos de la estimación y los efectos con los sentimientos de algunos rechazos esto se lleva a cabo desde que la persona nace crece y se desarrolla, es el factor de sentimientos que se relaciona con su misma personalidad.

Nuestro ensayo habla también de la calidad de vida que uno tiene por ejemplo si una persona vive en un ambiente de buena calidad con personas civilizadas y con economía buena el niño crecerá de igual manera con esos mismos modales, y si el niño crece en ambientes marginados sentirá vergüenza hablar con las demás personas y tendrá rechazos de cosas del bien y hará las cosas mal como la delincuencia el narcotráfico como la juventud hoy en día La ventaja radica en comprender que este fenómeno deviene del proceso de crecimiento pero también deben de intervenir los padres dándoles consejos sanos para que los niños crezcan en zonas fértiles sin ninguna dificultad.

En el crecimiento del carácter autónomo la persona que niega sus experiencias les permitan superar y arrasar con sus propios miedos, esta apropiado a mantener dicha relaciones de un gran apego y que no permitirá tener un apego fuerte y con carácter diferente a los demás que no deja ser lo que la vida quiere que sea, a si los niños no podrán desarrollar de una manera adecuada con ideas negativas.

Desde cuando nosotros estamos en el preescolar no aceptamos la ausencia de nuestros papas, nosotros en la adultez tenemos que superar la pérdida de un objeto de deseo así como en las distintas limitaciones causadas principalmente ocasionadas por nuestros miedos.

En el libro de desarrollo humano la autoestima o la persona agresividad son temas del día a día en la vida de las personas tanto como físico como psicológico el amor en las familias o en la vida de las personas siempre será el eje principal en la vida de las personas, el amor es una bonita experiencia fundamental del hombre la cual nosotros como personas podemos vivirlo en la razón de la capacidad para ir aceptando a lo largo de nuestras vidas aunque parezca que nuestro deseo de poder tenerlo finalmente tenga como objetivo la suspensión de ese miedo que nos rodea como personas.

Nosotros como personas cuando nos encontramos a una persona rodeada de una actitud muy positiva sentimos que nuestra experiencia actitud y nuestra conducta merecemos aprecio nos vamos creciendo en nuestra autoestima y reflexionando un poco en nuestra conciencia, vamos construyendo pautas en nuestra vida constructiva de funciones lo más importante de nuestra vida es que sentimos hacia sí misma y hacia los demás, la actitud positiva incondicional que nos está experimentando en esta nueva relación , porque colamos la manera de aprender a querernos a sí mismos y ver las cosas como realmente es no ir cambiándole o hacerlo a una manera a la fuerza cuando realmente nosotros sabemos cómo va nuestra vida y donde la llevamos a cabo, lo cual hace que nuestras emociones o pensamientos nos cambie la vida por completos.

El desarrollo humano nos sirve para reflexionar de nuestra vida, desde que somos pequeños nuestros papas nos van impulsando o buscando estrategias para que nuestras vidas y la de nuestros hijos les espere un futuro mejor, para ir creciendo como personas con mayor capacidad para crecer en grande y no decaer en las trampas que existen como son los malos hábitos de vidas que tal vez nuestros papas no estarían dispuestos a aceptar una mala actitud.